

3年ぶりに会員の皆様にご出席いただき、  
2022年度総会を開催しました

去る、8月5日（金）にホテルグランヴィア広島において、3年ぶりに会員の皆様にご出席いただき、2022年度総会を開催しました。

新型コロナウイルス感染第7波が拡大する中、会場とWEB会議の併用による形式とし、会場には42名、WEB会議による出席者と合わせて約80名の会員の皆様が出席されての開催となりました。

今回は、2021年度事業報告・収支決算報告、2022年度事業計画（案）・収支予算（案）について審議いただき、いずれの議案も承認されました。



総会の冒頭、挨拶をする菖蒲田会長



総会会場の様子



議長として議事進行する菖蒲田会長

今回の総会、後半には、当親善協会理事で住友商事株式会社中国支社長の森藤雅彦様より「グアナフアトと広島を繋いだ5年半～マツダメキシコ工場を通じて～」と題してご講演いただきました。

まさしくグアナフアト州と広島県の架け橋として数多くの取り組みや困難を乗り越えられたことなど、大変興味深い講演会となりました。



講演中の森藤理事

今年度の事業計画を実行に移していくには、引き続きの新型コロナウイルス感染対策は必至ですが、慎重に状況を見極めつつ、計画を進めてまいりますので、会員の皆様のご理解、ご協力よろしくお願いたします。